

# POLRES

## Wujud Sinergi Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dalam Melaksanakan Binkamling

Purwakarta - [PURWAKARTA.POLRES.ID](http://PURWAKARTA.POLRES.ID)

Mar 7, 2024 - 18:00



POLRES PURWAKARTA - Polsek Bungursari dari Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, terus mengamalkan pesan kamtibmas sambil melakukan patroli sambang dengan mengunjungi penduduk di Kecamatan Bungursari, Kabupaten

Purwakarta.

Bhabinkamtibmas dari Polsek Bungursari menunjukkan dedikasi yang tinggi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menyelenggarakan kegiatan Binkamling (Pembinaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pada malam hari. Dalam usaha mencegah tindak kriminalitas dan gangguan ketertiban lainnya, Bhabinkamtibmas turun langsung ke lapangan untuk berinteraksi dengan penduduk setempat.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos yang diwakili oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, patroli sambang binkamling adalah upaya Polisi untuk mengajak masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Dalam rangka memastikan kondusifitas wilayah binaan, petugas juga menyambangi komunitas yang berkumpul untuk memastikan keamanan lingkungan pada malam hari sebagai langkah untuk mengurangi kejahatan dan mengantisipasi bencana pada musim hujan," ujar Dandan pada Senin, 04 Maret 2024.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk mendengarkan keluhan atau masukan dari warga tentang masalah keamanan di sekitar mereka. Hal ini membantu petugas kepolisian dalam memahami situasi keamanan di wilayah mereka dan merumuskan strategi yang lebih efektif dalam menjaga ketertiban.

"Kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat sangat penting untuk mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan mereka," kata Kopol R Dandan Nugraha Gaos.

Dengan kegiatan Binkamling malam hari yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Keterlibatan aktif dari petugas kepolisian dan partisipasi dari masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan. Polres Karawang, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Kami akan terus meningkatkan patroli di setiap wilayah baik siang maupun malam hari sebagai langkah antisipasi terhadap berbagai kejahatan yang mengkhawatirkan masyarakat seperti pencurian, perampokan, pencurian kendaraan bermotor, aksi premanisme, dan kegiatan geng motor," tegas Kopol R Dandan Nugraha Gaos. (AD)